
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 27 回赤嶺杯小学生バレーボール

大会準優勝おめでとうございます。 
去る２月１１日（火）に行われたバレーボー

ル大会で本校バレー部が準優勝に輝きました。

今回の大会についてメンバーのみんなは「今ま

でよりもオーバートスを多く使え、ボールも高

く上げることができたこと、サーブが決まり相

手のリズムを崩すことができたことが優勝で

きた理由だと思います。」「今まではいつも負け

ていたけど、プレッシャーに負けずに実力を出

し切れば勝つことができるということを今回

の大会で学ぶことができました。これからも自

分に負けずに頑張っていきたいです。」と意気

込みを語ってくれました。 

 

 

 

 

 

2月１９日（水）現児童会役員の認証式及び引き継ぎ式を行いました。認証式

では新児童会役員一人一人に認定証を授与しました。また旧児童会役員から

代々受け継がれるカギの引き継ぎも行われました。新児童会役員の新垣 善大

さんは、「あいさつができて、思いやりあふれる嘉数小学校にしていきたい」と

力強く抱負を述べました。公約が実現できるように頑張ってほしいと思います。 

これまで児童会を盛り上げてくれた旧役員の皆さんは、全校児童をリードし、

毎朝の挨拶運動や児童会行事、学校行事に加え、楽しい学校づくりにむけて「じ

ゃんけん大会」を企画するなど嘉数っ子のお手本となり、頑張ってくれました。

とても素晴らしい嘉数小学校にしてくれました。1 年間ありがとうございまし

た。 
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 輝く嘉数っ子 

元気なあいさつ・思いやりあふれる学校に！
児童会役員認証式 

キャリア教育講話 
～アナウンサーのお仕事～ 

２月２０日（木）に琉球放送アナウンサーの鎌

田宏夢（かまだひろむ）さんと沖野綾亜（おきの

あや）さんによる読み聞かせ及びキャリア形成に

むけた講話が行われました。 

普段テレビで活躍されているアナウンサーの

朗読は、透き通った声と感情を揺さぶる語り掛け

で、一瞬にして子ども達の心を掴んでいました。

質問コーナーでは、たくさんの手が挙がり、子ど

も達の目の輝きにアナウンサーのお二人は、「ど

の学校よりも反応がいい」と大変感動していまし

た。講話の中では、アナウンサーの仕事内容の他

に、取材をした周りの方々から「ありがとう」を

言われるに日々やりがいを感じているというお

話もありました。 

また鎌田さんは、宮城県出身で、震災の恐ろし

さを身をもって 

体験したことから 

災害に備える事が 

どれだけ重要な事 

であるのか」を伝え 

たくてアナウンサ 

ーになったという 

話をされました。 

子供達も真剣剣に 

聞いていました。 


